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2021年度ゼミ募集 「ゼミ生の声」 

 

★藤本 舜さん 政治学科 3年生 

私たちのゼミでは ISFJの活動をメインに行なっております。ISFJでは、様々な大学の学生

たちが政策立案を行い、その政策の実現に向けた発表を行います。一見大変そうだなと考え

てしまいますが、グループで同じ政策について話し合うことで自然と仲良くなるので楽し

いゼミだと思います。また、一昨年はゼミで台湾に行ったそうです。今年は惜しくもコロナ

で行くことができませんでしたが、来年は行けることを期待してもいいかもしれません。 

 

★中川 千詩穂さん 政治学科 3年生 

私たち西村ゼミでは、毎年 12月に行われる ISFJ(日本政策学生会議)に向けて論文の執筆を

グループごとに進めています。 

今年は、新型コロナウイルスの影響で前期の授業や毎年夏に行うゼミ合宿がオンラインで

の開催となったため、班員とのコミュニケーションを上手く取る事が難しかったです。 

しかし、そんな中だからこそできる論文制作のあり方を見つめ、ゼミ生同士で切磋琢磨して

います。 

 

★宮下 凌 政治学科 3年生 

 初めまして、西村ゼミ３年宮下凌と申します。西村ゼミでは大きな行事として「ＩＳＦＪ」

という大会に出場し、自分で政策を作り発表をするというものがあります。現在私もその発

表に向けて論文を執筆しておりますが、非常にやりがいがあり、社会問題を深く考える機会

を得ています。今回ゼミを選んでいる方の中でも大学に入って、なんだか能動的に講義を受

けているだけで、自分から何かをやった事が無いなという人や、何か大学時代に実績を積み

たいと考えている人が居るのでは無いでしょうか？ 

 そのような方には是非西村ゼミをおすすめします。 

また私自身は今子どもの貧困と教育格差という題材を基に論文を作成していますが、私

自身のボランティアの経験なども大いに役立てながら執筆しています。今まで培ってきた

経験を存分に発揮したい、自分の考えを周りに批評してもらいたいという方にも是非おす

すめを致します。 

 最後になりますが、ゼミは中々に大変な内容になっています。それは恐らくどのゼミでも

変わらないことと思います。ただし、何かを得られたときの達成感や感動はゼミでしか得ら

れないものではないかと思うのです。是非じっくり考えて自分に合ったゼミを選んで頂け

ればと思います。私は西村ゼミにてお待ちしています。それでは。 

 


